



47 Kinderhauskinder besuchten „Knallerbsenhof“ der Familie Kremer

Sünching. (wn) Gerne folgte das Sünchinger Montessori-Kinderhaus der Einladung ihrer beiden Kinderhauskinder Kalotta und Fridolin Kremer aus Aukenzell bei Falkenstein. So besuchten am Mittwoch die 47 Kinderhauskinder samt dem Betreuungsteam den „Knallerbsenhof“ der Familie Kremer. Dabei freute man sich und dankte dem Elternbeirat mit der Vorsitzenden

Melanie Kreuzpaintner, denn der Elternbeirat hatte die Fahrtkosten übernommen.

Es gab Führungen über das gesamte Hofgelände und die Stallungen. Unter anderem machte man sich auf den Weg zu den Hühnern. Dort durften die Kinder sogar Eier abnehmen. Weiter ging es zu den Ziegenböcken, die mit ihren großen Hörnern die Kinder s beeindruck-

ten. Die großen Schweine, Rinder und Pferde durften man ebenso bewundern und immer wieder erfuhren die Kinder viel Wissenswertes, wie uns Kinderhausleiterin Claudia Baron berichtete.

Zum Abschluss gab es noch ein Quiz für die Kinder, bei dem diese ihr neu erworbenes Wissen zum Besten geben konnten. Mit den richtigen Lösungen konnte ein Zahlen-

schluss geknackt werden und der Gewinn, eine Metall-Ziege für den Garten, enthüllt werden. Diese nach Sünching mitgenommene Metallziege wird alle Beteiligten noch lang an den tollen, erlebnisreichen Ausflug erinnern. Bilder: Die Kinder durften die Alpakas auf ihrem Weg auf die Weide begleiten. Auch ein Melkstand wurde unter die Lupe genommen.

Fotos: privat